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Estado do Rio de Janeiro

, CÂMARA MUNICIPAL DWQ
presidenta

INDICAÇÃO N° 136/2012 Em lTdejunho de 2012.

SOLICITA AO EXMO SR PREFEITO 
MUNICIPAL A INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS DE 
COLETA SELETIVA DE LIXO NAS ESCOLAS 
DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.
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O Vereador* qüè, esta /subscreve^ atendendo tudo mais o que 
determina o interesse^publicórFN’ D 'I^C^A^à^Oòüta Mesa, na forma 
regimental, o envio-aê - expediente—ao-Exmo—Sr “Prefeito Municipal 
solicitando a instalação de lixeiras de^ cojeta seletiva de lixo^nas escolas da 
rede municipal de^bnsino. f •*—^
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. Sala das Sessões, 11 de junho de 2012. «Vs 
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ROGÉRIO RANG 
Vereador -Aut
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Na conjuntura atual, pl lixolurbano passou a* ser problema dos mais 
sérios para a grandes cidades ^'Municípios.. > 'V' / y
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Endentemos ser nó âmbito da escola o local apropriado para ser dar 
início a coleta seletiva do lixo, criando-se o processo da educação.
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Hoje, já existem cooperativas que tratam do lixo seletivo, nascendo 

empregos e amenizando o grave problema que vem a ser o lixo.

A nossa medida enfoca dois benefícios para a comunidade, em 
primeiro lugar, ajudando às cooperativas na seleção e aproveitamento do 
lixo, e, ainda, criando mercado de trabalho.

Assim, com a colaboração dos Nobres Vereadores, entendemos que 
a nossa indicação possa ser aprovada, trazendo benefícios para a nossa 
comunidade.


